

TERMATALIA 2017

# Termatalia Brasil 2018



Agencias de viajes de España y Portugal participaron en un fam trip en el que conocieron el producto termal de Galicia.



El ministro de Salud de Brasil, Ricardo Barros, encabezó la delación brasileña que tomó el testigo para organizar Termatalia Brasil 2018.



Agua Sana llevó el primer premio de Agua de mineralización muy débil de la XV Cata Internacional de Aguas de Termatalia.



Termas Centro participó en la feria para promocionar internacionalmente sus 22 estancias termales.



Foto de familia de los premiados en la Competición de Proyectos Audiovisuales de Turismo de Salud que organiza la feria y el festival de cine ART & TUR.



La Asociación Nacional de Bebidas de Agua Envasada ANEABE presentó a hosteleros y medios de comunicación su campaña "Claros con el Agua".

ORGANIZA



CON EL APOYO DE

